

Spartenevent der Rad- und Kanusparte am 27. August 2017

Die Kanu- und Radsparte der SG Ruhrgas 1929 e.V. haben an einem Sonntag im August eine gemeinsame Veranstaltung unter dem Titel „Paddel & Pedal“ unternommen.

An der Radtour von Heisingen nach Bochum-Dahlhausen nahmen 11 Radler und 6 Paddler teil, an der anschließenden Paddeltour von Bochum-Dahlhausen nach Heisingen zurück waren es 8 Radler und 7 Paddler. Die anderen bevorzugten die Rückfahrt mit dem Rad.

Da kaum einer Paddelerfahrung hatte, hat Benno die Bootsbesetzung so geplant, dass bei den Radlern jeweils das Boot mit einem erfahrenen Paddler besetzt war.

Der Bootstrailer war bis oben hin gefüllt und Benno brachte die Boote zum Abfahrtsplatz nach Bochum-Dahlhausen, wo die Radler dann die Boote nach einer gemütlichen 2stündigen Radtour entlang der Ruhr auf einer wenig befahrenen Strecke ohne Panne besteigen konnten.

Die Stimmung war gut und das Wetter bestens.

Nach weiteren gut drei Stunden war das Ziel am Bootshaus erreicht und so mancher war ganz schön platt von der ungetriebenen Paddelerei. Aber alle waren zufrieden und hatten unterwegs viel Spaß.

Es gab viel zu schauen (u.a. Reiher) und zu erleben (Bootsrutsche), und die Radler haben die Ruhr aus einer anderen Perspektive kennengelernt.

Nach Verstauen des Kanuequipments gab es einen gemütlichen Ausklang am Bootshaus mit Kaffee & Kuchen.



